



# Samuel, firme en la gubernatura; MC tendrá candidato hasta enero de 2024

Renuncia al encargo Enrique Orozco, para garantizar gobernabilidad en Nuevo León; en Movimiento Ciudadano el Grupo Jalisco evita una designación exprés de candidato presidencial

**Calma.** El ex vicefiscal Luis Enrique Orozco Suárez, gobernador interino de Nuevo León designado por el Congreso local, anunció sorpresivamente ayer su renuncia en, manifestó, aras de lograr un acuerdo y que Samuel García Sepúlveda retome el Poder Ejecutivo estatal.

Enrique Orozco Suárez hizo el anuncio en presencia del presidente del Congreso Local, Mauro Guerra Villarreal; y Arturo Salinas Garza, quien retoma la titularidad del Poder Judicial de Nuevo León.

Explicó que su renuncia a la gubernatura interina es para darle gobernabilidad al Estado,

por lo que optó por hacerse a un lado y así Samuel García retome el control del gobierno de Nuevo León.

La decisión de Samuel de no buscar la Presidencia desató una lucha de fuerzas al interior de Movimiento Ciudadano y cuando todo estaba listo para elegir a otro precandidato, la decisión se dejó para el 20 de enero.

El Grupo Jalisco y personajes como Martha Tagle, entre otros, se opusieron a designar candidato o candidata casi de manera automática en la persona de Álvarez Máynez y plantean analizar a fondo la ruta al 2024 tras esta crisis. **PAG 6**



# Por la gobernabilidad de Nuevo León, renuncia Enrique Orozco al interinato

---

El Congreso debe ahora dar trámite a su reincorporación como vicesfiscal del estado

---

**Jesús Sánchez**

nacional@cronica.com.mx

---

El exvicefiscal Luis Enrique Orozco Suárez anunció sorpresivamente este lunes su renuncia como gobernador interino del Estado de Nuevo León, en aras de lograr un acuerdo y que Samuel García Sepúlveda retome el Poder Ejecutivo estatal.

En una comparecencia de los tres poderes del estado, estuvieron presentes el

presidente del Congreso Local, Mauro Guerra Villarreal; Arturo Salinas Garza, quien retoma la titularidad del Poder Judicial de Nuevo León y Luis Enrique Orozco Suárez, Gobernador interino, quien anunció su renuncia al cargo.

Luis Enrique Orozco Suárez dijo que su renuncia a la gubernatura interina es para darle gobernabilidad al Estado, por lo que optó por hacerse a un lado y dejar que el Congreso dé trámite a la reincorporación de Samuel García. Agregó que dejaba en manos del Congreso el darle trámite a la reincorporación.

Dijo que Javier Navarro Velasco, secretario General de Gobierno, el día en que asumió, sin la mínima cortesía política y sin respeto a su investidura, le pretendió notificar del regreso de Samuel

sin ninguna formalidad.

“Por la gobernabilidad de Nuevo León, he decidido hacerme a un lado y renunciar al cargo de Gobernador Interino”, expresó.

## PRIMERO EL ESTADO

Arturo Salinas Garza dijo que con esa decisión se está poniendo a Nuevo León por delante de todo, para que se pueda construir el diálogo, la gobernabilidad y la paz.

Luis Enrique Orozco, tras la conferencia de prensa conjunta, entregó su renuncia ante la Oficialía de Partes del Congreso del Estado, con lo que se vislumbra la terminación de esta disputa por la gubernatura del Estado de Nuevo León •